



新年あけまして おめでとうございます

爽やかに、新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。今年もどうぞよろしくお願いたします。

「継続は力なり！」～努力はウノをつかない～ 学校長 川上 隆

突然ですが、10,133回と203回。これが何の数字かわかりますか？10,133回は、二重跳びの世界チャンピオンの記録です。203回は、世界チャンピオンがまだ小学2年生だった時につくった二重跳びの記録です。この世界チャンピオンは、鈴木勝巳(すずき かつみ)さんという方です。

鈴木さんは、小学1年生の頃は体が弱く病気がちだったそうです。先生に勧められて始めたなわとびですが、もちろん最初はまったく跳べませんでした。少しずつ練習を重ねて2年生の時、二重跳びで203回跳び続け、学校のなわとび大会で優勝しました。大人になってからは三重跳び、四重跳び、五重跳び、六重跳びまでできるようになりました。鈴木さんは、跳び続ける時間でも世界記録を持っています。なんと「9時間46分1秒」です。朝登校して、お昼に給食を食べて、午後お家に帰ってもまだ跳び続けているのです。昭和55年の記録ですから、37年も破られていないこととなります。手の豆がつぶれ、足の爪がはがれ、痛みとつらさ、そして苦しさで戦って手にした記録です。80歳近い今でも挑戦し続けておられます。

「継続は力なり」という言葉があります。小さなことでもたゆまず努力を続けていけば、やがては一つの大きなことを達成できる。または、物事を成し遂げるまであきらめずに努力し続けることが一つの力である。という意味です。みなさんも自分の目標にがんばりましょう。

また、寒い冬です。運動すると体がポカポカしてきます。暖房の力を借りずに自分で体を温めると、心もポカポカします。どんどん、なわとびにも挑戦しましょう。

◇ 給食週間 ◇

期間：1月22日～26日

『全国学校給食週間』にあわせて茨木市の全校で実施します。作文、絵画・カルタ、標語など、給食に関する作品に取り組んだり、1年生は調理員さんにお話を聞きながらランチルームで交流を行います。

給食委員会の取り組みの発表も児童朝会で行われます。

また、期間中の献立は『好きな献立総選挙』となります。期間外ではありますが、17日は『震災献立』で『おにぎり、豚汁、かんパン・牛乳』をいただきます。

盛りだくさんの内容ですが、学校給食の意義、役割について理解し、関心を持っていただきたいと思います。

◇ 防災教育・避難訓練 ◇

1月19日(金)

今年には阪神・淡路大震災から23年目の年になります。また、2011年3月には東日本大震災が起こり、地震とともに津波によって多くの尊い命が奪われました。

東海・東南海・南海地震など大きな地震は30年以内に起こると予想されており、防災意識の必要性は非常に大きくなっています。学校では、地震が起きたときは『落ちてこない・倒れてこない・移動してこない』場所に素早く身を寄せて、安全に避難することを指導しています。ご家庭でも普段から防災について話し合い、万が一に備えておいてほしいと思います。

1月行事予定

| | | | | | |
|----|---|----------------------------------|----|---|-----------------------------|
| 1 | 月 | 元日 | 17 | 水 | 二測定(5年) |
| 2 | 火 | | 18 | 木 | 二測定(6年) クラブ活動 |
| 3 | 水 | | 19 | 金 | 防災教育・避難訓練 下校が10分ほど遅くなります |
| 4 | 木 | | 20 | 土 | PTA実行委員会 |
| 5 | 金 | | 21 | 日 | 茨木市シェイクアウト訓練 |
| 6 | 土 | | 22 | 月 | 給食週間開始(26日まで) |
| 7 | 日 | 6年生制服採寸 | 23 | 火 | 児童朝会 スクールカウンセリング |
| 8 | 月 | 成人の日 | 24 | 水 | |
| 9 | 火 | 3学期始業式 | 25 | 木 | |
| 10 | 水 | 給食開始 二測定(1年) | 26 | 金 | 校外学習(6年) |
| 11 | 木 | 二測定(2年) 委員会活動 | 27 | 土 | 運動場開放 |
| 12 | 金 | 二測定(3年) 東奈良フェスティバル 全学年6時間授業 | 28 | 日 | |
| 13 | 土 | | 29 | 月 | |
| 14 | 日 | | 30 | 火 | 新1年生入学説明会 |
| 15 | 月 | 1・2年:4時間授業(掃除終了後下校) | 31 | 水 | 3.4.5.6年 6時間授業 |
| 16 | 火 | 学校朝会 二測定(4年) NET(4年:英語シャワーデー) | 1 | 木 | |

◇ 下校時刻変更について

その1 ◇

1月12日(金)は、東奈良フェスティバルのため、全学年6限終了後下校となります。

その振替が以下の通りになります。

1月15日(月)

1、2年生 ⇒ 掃除終了後下校

◇ 1月～2月の下校時刻変更について その2 ◇

校内研修会及び市内研究会などのため、以下のような時刻の変更があります。

1月19日(金)

全学年、下校が10分ほど遅くなります

1月31日(水) 校内研の為
3・4・5・6年生は6時間授業

2月2日(金) 校内研修会

1年生は5時間授業

2・3・4・5・6年生は

給食後下校

2月7日(水) 市内研究会

全学年、1時頃下校

◇ 東奈良フェスティバル ◇ 1月12日(金) 5・6時間目

4年生から6年生までがお店を出し、全校のみんなが楽しくふれあう恒例の児童会行事です。今年はどんなお店が出るのでしょうか。クラスのCM放映も始まります。毎年子どもたちの工夫がみられ、どれも楽しいです。

◇ 茨木市『英語シャワーデー』 ◇

4年生は1月16日(火)、5、6年生は2月13日(火)に外国語の表現に集中的に触れる『英語シャワーデー』を実施します。1クラスにNET(外国人英語指導講師)が2名入り、少人数で学習します。これまでに外国語活動の授業で学習したことを活かして、NETや友だちと英語でのコミュニケーションを楽しみ、言葉が通じたという達成感や意欲の向上につなげていきたいと思っています。